



CAMBIO CLIMÁTICO

Sequías pueden arrasar el 2% del PIB

Las proyecciones sobre el impacto del cambio climático en la macroeconomía de los países son desalentadoras en todo el mundo, y Uruguay no es una excepción. Así lo advirtieron expertos presentes en las Jornadas del Banco Central. Fernando Giuliano, economista para Uruguay del Banco Mundial, sostuvo que el efecto de futuras sequías "podría llegar al 2,4% del PIB en unos años, si no se toman medidas". En términos generales, el BM afirma que los efectos negativos de las sequías podrían aumentar un 20% en Uruguay en los próximos años.

ECONOMÍA / A17

HOMICIDIO CULPOSO

Imputación por policía muerto en simulacro

La jueza Marcela Vargas imputó por homicidio culposo a la mujer policía que le disparó a Fabricio Ríos, secretario general del sindicato policial, quien terminó falleciendo producto de la herida. El hecho se dio en un seminario de prácticas que había organizado el sindicato y donde simularon un ejercicio en el que ocurría una rapiña. La mujer policía pasó a arresto domiciliario total con tobillera, según dispuso la jueza Vargas. El fiscal Diego Pérez había pedido prisión preventivamente por 60 días.

Venezuela decide si pone fin a 25 años de régimen chavista



La oposición participa en las elecciones con una "cancha inclinada" a favor del chavismo

Venezuela se enfrenta hoy a una elección presidencial, tal vez la más desafiante que varias anteriores. El régimen de Nicolás Maduro deberá explicar, eventualmente, cómo "gana" cuando las encuestas han ido mostrando que el candidato de la oposición, Edmun-

do González —quien representa a la inhabilitada María Corina Machado— es el claro favorito. Aun con la "cancha inclinada" a favor del chavismo, la oposición busca conquistar espacios, mientras Maduro dice estar seguro que será reelegido por tercera vez. El mundo está

atento a lo que sucede en Venezuela, en especial los gobiernos democráticos de la región. En diálogo con El País desde Caracas, analistas y periodistas venezolanos analizan la situación en la nación caribeña y qué puede pasar en función del resultado.

INTERNACIONAL / B 1-2

Elon Musk con Corina

Elon Musk pidió ayer sábado el apoyo para María Corina Machado, inhabilitada pero que impulsa la candidatura de Edmundo González. "Es hora de que el pueblo de Venezuela tenga la oportunidad de un futuro mejor. ¡Apoya a María Corina!", indicó Musk en su red social X.

Ataque terrorista mata a doce niños en Israel

Benjamín Netanyahu dijo que Hezbolá "pagará un alto precio"



El norte de Israel sufrió ayer sábado el ataque más mortífero desde el inicio de la guerra en Gaza, con más de una decena de niños muertos tras el impacto de un proyectil disparado desde el Líbano, en un campo de fútbol de la ciudad de Majdal Shams en los altos del Golán.

La caída del cohete también dejó cerca de una treintena de heridos, seis de ellos en estado grave, 10 heridos leves y varias víctimas con síntomas de ansiedad. "Este es el ataque más mortífero contra civiles israelíes desde el pasado 7 de octubre", dijo el portavoz del Ejército israelí, Daniel Hagari.

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, advirtió que la milicia libanesa Hezbolá "pagará un alto precio" por este atentado.

El Comité Central Israelita del Uruguay expresó su "más enérgico repudio" al ataque terrorista y también responsabilizó Hezbolá.

Alquileres para la tercera edad

De apartamentos de un dormitorio, a pensiones y residenciales.

ECONOMÍA / A19

Imanol Arias, un actor agradecido

El español habla de "Mejor no decirlo", la obra que trae a El Galpón.

ESPECTÁCULOS / B16

EL TIEMPO

MÍN. 2° MÁX. 13° Algo nuboso. Períodos de nuboso. Heladas.

REBELIÓN EN EL CLÍNICAS POR LA VENTA DE SERVICIOS

QUÉ PASA / 6-8

BROU RECOMPENSA		COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA								
DÓLAR	DÓLAR	39,50	41,00	DÓLAR	DÓLAR	39,00	41,50	EURO	EURO	41,33	46,34	ARGENTINO	ARGENTINO
										0,02	0,20	REAL	REAL
												6,50	8,20

